



AM 19. NOVEMBER

**WECHSELT PLUTO INS ZEICHEN WASSERMANN UND WIRD FÜR 20 JAHREN
DURCHWANDERN**

DER GROSSE PLUTO

WENN DER GROSSE TRANSFORMATOR
PLUTO IN EIN NEUES ZEIHEN TRITT
BEGINNT EINE NEUE ÄRA FÜR UNS ALLE.

Pluto wechselt ins Zeihen Wassermann und fordert uns auf, uns von alten Zwängen zu befreien, Neues zu wagen und unsere eigene authentische Freiheit zu leben.



Pluto Transite sind immer ein
Geschenk für das Kollektive für
uns alle.

Sie wirkt auf das gesamte
Menschheit und fordert uns auf,
uns weiter zu entwickeln und zu
wandern.

Eine Ära geht heute zu ende.
Seit 2008 durchlief Pluto das
zeihen Steinbock uns stellet alle
Autoritäten, Systeme und die
Politik auf den Prüfstand.

Nun wechselt die Energie . Die
schnelle kreative und
zukunftsorientierte
Wassermann Kraft will sich
befreien. Wassermann Energie
ist ungezähmt, originell und
lässt sich nichts vorschreiben.
Wassermann setzt sich für die
Menschlichkeit ein.
Wassermann Power kann aber
auch ziemlich rebellisch sein.

Eine neue Ära beginnt ab dem
19. November



